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ATA N.°20/2021

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara

30 de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida, pediu a palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues , que saudou todos os novos

do ambiente, e que tem a ver com a limpeza  do a rea l na  pra ia  do Norte ; que  foi a  primeira

limpeza de praia .
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jurisdição da câmara, a mesma foi efetuada; que sendo verdade que a lei diz que as limpezas das

praias deverão ser feitas pelos municípios, tem como dificuldade a parte monetária e que vai

sendo feita de acordo com o que se prende com as suas especificidades; que tem dito sempre, que

o que não é da jurisdição do município terá de ser sempre feito com carácter de urgência. - - - - - - - -

O Senhor Presidente, reforçou que esta limpeza de praia, derivou de uma informação em sede de

reunião de Câmara, já há alguns meses, existindo muita dificuldade na sua limpeza, face à

existência de muito lixo marítimo, que aí existia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Falou depois, o Senhor Vereador Manuel Sequeira sobre a visita da equipa da seleção nacional

feminina do Afeganistão, que visitou a Nazaré no passado dia 13, e salientou a importância não

só da visita feita, mas também pelo fato de que as vinte e cinco jogadoras nunca terem visto o mar

e o fenómeno das ondas gigantes; que visitaram também o forte Miguel Arcanjo, a praia do

Norte, tendo ficado deslumbradas com tudo o que viram. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Solicitou, de seguida a palavra, a Senhora Vereadora Fátima Lourenço que felicitou o Senhor

Presidente e restantes vereadores, desejando um bom mandato e que seja a população nazarena a

mais beneficiada; que da parte dos vereadores eleitos pelo PSD, podem esperar uma oposição

firme, construtiva, voltada para a Democracia. Falou da importância do município ter limpo a

praia,- que é do interesse de todos ter uma costa limpa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deixou um protesto pelo facto da reunião de Câmara ter 31 pontos, o que não permitiu uma

análise mais atempada dos assuntos; que o Senhor Presidente tivesse em consideração que, em

virtude de todos os vereadores terem a sua vida, quer profissional quer pessoal, não é fácil ter

pouco tempo para analisar os documentos que vão à reunião de Câmara, que são de grande

responsabilidade; que alargasse o período de entrega desses documentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mais solicitou a disponibilização de um gabinete para os vereadores da oposição poderem

trabalhar e receber os munícipes, se ,fosse o caso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em relação, às obras da Praça Sousa Oliveira, sabe que irá haver nesta data, unia sessão de



* CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

movem as  terras  provocando buracos, nomeadamente na Cooperativa, na Rua dos Fundadores;
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P e diu a  pa la vra , o Senhor Vereador João Paulo Quinzico Delgado, que desejou um bom

escrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

20

conhecidas no concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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nesse sentido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

acompanhando o que vai acontecendo por aqui. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Municipal, pela forma como continuam a ser gravados  os  PDF referentes  aos  documentos  que

de.

conseguiremos ajudar a melhorar os procedimentos nesta autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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atletismo ali desenvolvidas que, mesmo assim, servem dezenas de praticantes, especialmente nos

miss iva ao governo para alertar sobre a realidade atual e para transformar um apoio res idual em

definitivo, a

O Senhor Presidente da Câmara

Vereadores: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que sobre a questão dos trinta e um pontos, disse, que uma vez que há cerca de três semanas

não se fizeram reuniões de Câmara, surgiu por esse motivo um acumular de pontos para a

mesma, decisões que tinham que ser tomadas única e exclusivamente em sede de reunião, de

forma a que a Câmara pudesse funcionar. Acrescenta, que em relação ao envio dos documentos,

estes foram enviados dentro do prazo legal, mas sendo uma matéria dos serviços, onde se aplica a

lei, e se estes acharem que é relevante, começar a enviar documentos avulso, mais cedo, para que

possam analisar as matérias, que nada tem a opor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, assumiu o compromisso de enviar ao executivo,

todo o expediente para a reunião de Câmara que tiver em seu poder com a antecedência de três

dias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sobre o gabinete da oposição também não tem nada a opor, que se irá ver onde se

consegue colocar esse gabinete, e verificar as questões de funcionamento de horários. - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Praça Sousa Oliveira, e sobre a população consultada, disse que, este projeto já se

encontra aprovado há imenso tempo, e que sempre esteve disponível para consulta até das forças

políticas e aberto a propostas que não chegaram. A reunião que se irá fazer esta tarde será para

explicar todos esses pontos; que não aceita a afirmação de que os comerciantes serão

prejudicados; que há opções a fazer, porque o que a Câmara tem feito, é criar condições para

que os comerciantes possam faturar cada vez mais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sobre a questão da Praça Sousa Oliveira, tem de se perceber que não é só uma questão de

embelezamento, que é necessário, mas trata-se de resolver questões essenciais que no passado

não firam resolvidas, posições da oposição nomeadamente sobre a recolha das águas pluviais em

momentos de grandes chuvas, que vêm pela encosta abaixo. Aquela obra tem matérias estruturais

de ilfraestruturas muito importantes para resolver; que sobre o prazo da obra disse, que está

mareada reunião com o projetista, para recolha de contributos, nomeadamente se houver
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- Q ue ,  s ob re  a s  e s c a da s  do F orno D 'O rc a ,  o S e nhor Ve re a dor p re s tou  os  s e gu in te s

outubro 2019.

Senhor Pres idente inte rve io no s entido de  dize r que  a  obra  va i s e r executada  com a lguma
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mas também não apresenta alternativas. Que vai surgir um novo problema porque quando se fizer

a demolição das escadas de madeira, o acesso ficará muito mais perigoso da praia do Norte ao

Farol; que serão rapidamente verificados os meios necessários para se tentar resolver essas

questões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, prosseguiu para responder a mais questões: sobre os buracos causados

pelas águas fluviais, quer o município quer os Serviços Municipalizados tentam sempre

solucionar essas matérias quando elas surgem, e solicitou à Vereadora Fátima Duarte que os

identificasse. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão do "Aldi", diz que, há pormenores que terão de ser melhorados, sendo que a

Câmara já fez chegar essas preocupações; que também é certo que as obras têm sempre essas

particularidades, no que diz respeito aos barulhos feitos com os equipamentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre as questões levantadas pela CDU, disse que a Câmara faz já há algum tempo a limpeza de

praia, que os Serviços investiram há cerca de 5 anos, cem mil euros, num trator e numa máquina

de limpeza de praias; que o que esteve em causa, foi um depósito feito pelo mar, mas que os

Serviços Municipalizados apoiam constantemente as limpezas assim como a Câmara que contrata

esporadicamente meios humanos para o efeito. Relativamente ao Centro de Saúde, informa que,

a cadeira de dentista" ainda não tem médico, que ainda não tem informação sobre esta matéria.

Neste momento o Centro de Saúde já está entregue à entidade que lhe corresponde. Sobre a vinda

de médicos, acrescenta que recebeu uma informação que já está identificado para mais um

médico, que, entretanto, virá, logo que se consiga desligar do Centro de Saúde onde se encontra a

exercer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão de Valado dos Frades, tem estado debaixo de pressão por parte da Câmara,

estão a ser lançadas a muito breve prazo, concurso para colocação de médicos no ACES-Oeste

Norte, e o que está previsto é que o Valado dos Frades tenha o seu médico, que tem ,feito com as
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- O Vereador Manuel Sequeira,

s

O

da  Ma rinha  Gra nde .

A Senhora Vereadora Fátima Duarte,

referenciadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Vereador, João Delgado,

descritos anteriormente, solicitando respostas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador, Manuel Sequeira,

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO:

Inscreveu-se para falar o Senhor António Manuel Carla dos Santos,

fazer. Deixou votos de muito sucesso para todos. -

O Senhor Presidente, passou de imediato, aos assuntos que.

492/2021 - ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

493/2021 — PROPOSTA - PERIODICIDADE DAS REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL

versando o assunto acima referido,

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

494/2021 — PROPOSTA - REGIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ PARA O

MANDATO 2021/2025
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remune rados ; o no. 4 do a rtigo 21 0pas s a  a  conte r dez minutos  para  que  cada  s ubs critor pos s a

livestream. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

495/2021 — FIXAÇÃO DO NÚMERO DE VEREADORES A TEMPO INTEIRO - PROPOSTA

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

s e  manter um vereador a  tempo inteiro, nos  termos  da le i, e  dos  dois  res tantes  vereadores  ficarem

te mpo inte iro, com 5 votos  a  fa vor, s e ndo 4 do P a rtido S ocia lis ta  e  I do me mbro da  CDU, e  2

votos contra do Partido PPD/PSD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

496/2021 — DESIGNAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DOS

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ - PROPOSTA
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 anos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

497/2021 - DESIGNAÇÃO DE REPRESENTANTE DA CÂMARA MUNICIPAL NA

ASSEMBLEIA GERAL DA NAZARÉ QUALIFICA, EM., UNIPESSOAL, LDA.,

.

vers ando o as s unto acima referido, que .

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por ma ioria , por voto s e c re to, com 3 votos  a *

498/2021 - PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO PRESIDENTE DA

CÂMARA

vers ando o as s unto acima referido, que .

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do, por ma ioria , com 6 votos  a .

apresentada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

499 /2021  - P ROP OS TA DE  DE S I GNAÇÃO DE  E LE ME NTOS  A INTE G R AR  AS

COMISSÕES DE VISTORIAS, AUDITORIAS E AVALIAÇÕES
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referido que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

500/2021 — FIXAÇÃO DOS DIAS DE ATENDIMENTO AOS CIDADÃOS DA DIVISÃO DE

P LANEAMENTO URBANIS TiC0

referido que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

501/2021 - 11" ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA — 2021 —DESPACHO COM

CARA' TER DE URGÊNCIA PARA RATIFICAÇÃO

502/2021 — LICENCIAMENTO DE DOIS FOGOS HABITACIONAIS MAIS MURO, SITO

NA RUA DA LIBERDADE — VALADO DOS FRADES

Ana Cláudia

Barbos a Ganardo, acompanhado de

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do, por ma ioria , com 6 votos  a  fa vor, s e ndo 4 do P a rtido S ocia lis ta , I da  CDU, e  2
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O Senhor João Paulo Delgado efetuou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador  do PCP eleito  nas  l is tas  da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré,  vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 502, 503, 504, 509, 510, 511, 512, 513 e 515,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar urna opinião profissional abalizada e capaz;

Consider a ndo,  a inda ,  que da  leitur a  feita  a  este pr ocedimento,  r econhecemos consta r em a s

informações  profiss ionais  consagradas  nos  documentos  pelos  técnicos  especializados  da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes  de divisão,  que os  aceitam como bons  e os  propõem para poderem ser  enviados  ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por .fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe ,fbram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencadas, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

503/2021 —LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR - QUINTA DAS ÁGUAS
BELAS — VALADO DOS FRADES -  "JUNÇÃO DE ELEMENTOS" — P ROCE SSO DE

INDE F E RIME NTO

Presente o processo n.° 233/83,  com requerimento n° 1169/21,  de que é requerente Infitnos

Detalhes — Sociedade Imobiliária S.A. acompanhado de infbrmação técnica do Chefe da Divisão

de Planeamento Urbanístico em regime de substituição, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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De libe ra do, por ma ioria , com 6 votos  a  fa vor, s e ndo 4 do P a rtido S ocia lis ta  e  1 da  CDU, e  2

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

504/2021 - LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR - QUINTA DAS ÁGUAS
BELAS - VALADO DOS FRADES - "JUNÇÃO DE ELEMENTOS" - PROCESSO DE
INDEFERIMENTO

In fimos

Detalhes — Sociedade Imobiliária S.A.
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de Planeamento Urbanístico em regime de substituição, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria , com 6 votos a  favor, sendo 4 do Partido Socialista  e I da  CDU, e 2

abstenções do Partido Social Democrata, indeferir o projeto de arquitetura, nos termos da

informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor João Paulo Delgado efetuou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PC1) eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 502, 503, 504, 509, 510, 511, 512, 513 e 515,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

.foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por . fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

505/2021 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE URBANIZAÇÃO, SITO NA AV. DO

MUNICIPIO - NAZARÉ

Ata  n .° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

sendo 2 do PSD e 1 da CDU, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

506/2021 — LICENCIAMENTO DE EDIFÍCIO SITO NA RUA FORNO DA CAL, RUA DA

BUZINA, NAZARÉ

Santos

Imobiliária, Ltla.,

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

P S D e  1 da  CDU, indeferir o

507/2021— LICENCIAMENTO DE OBRAS DE URBANIZAÇÃO, SITO NA ROTUNDA DO

SÍTIO, RUA 25 D.E ABRIL E AV. NOGENT-SUR-MARNE - NAZARÉ

BK Portugal,

S .A.,

De libe rado, por ma ioria , com 4 votos  a  favor do P a rtido S ocia lis ta  e  1 voto contra  da  CDU, e  2



FI,

507, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - -

s ufic ie nte s  pa ra  , forma r uma capaz...". No entanto,

independentemente dessas claramente assumidas, somos compe te nte s  pa ra

da forma como vem no documento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ass im, es ta .

Para a  CDU, todos , s ejam eles  grandes  multinacionais  ou microempresas , devem cumprir as  suas

confrontam habitualmente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

os contrariar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



508/2021 — AUTO DE VISTORIA PARA RECEÇÃO DEFINITIVA DAS OBRAS DE

URBANIZAÇÃO — CALHAU OU LAGAR — NAZARÉ

S ona e  RP

Deliberado, por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

509/2021 — CERTIDÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE/AMPLIAÇÃ O DE

NÚMERO DE COMPARTES — CASAL DO MILHEIRO FAMALICÃO

Nuno  Filipe

Da vid  Ba rro s  Ma rq u e s ,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando que os 11OS S OS
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Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim, que  o e le ito pe la  CDU ace ita , de os  documentos  referentes  a es tes

procedimentos , porque  lhe .

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

510/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UM ANEXO E MURO

DE VEDAÇÃO, SITO NA RUA 15 DE AGOSTO, N°27, REBOLO - FAMALICÃO

Mu rie l Din a

Rolande Barthélemy Ferreira,

De libe ra do, por ma ioria , com 5 votos  a  fa vor, s e ndo 4 do P a rtido S ocia lis ta  e  1 da  CDU, e  2

proposta da DPU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

511/2021 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO

MULTIFAMILIAR, SITO NA PRAÇA MARIA DO MAR, LOTE 5, CALHAU - NAZARÉ

Presente o processo n.° 337/20, com requerimento n° 1528/21, de que é requerente — Carreira &

Fonseca, Lda. acompanhado de informação técnica do Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico em regime de substituição, quefaz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria , com 5 votos a  favor, sendo 4 do Partido Socialista  e I da  CDU, e 2

abstenções do partido social democrata, deferir o pedido de licenciamento das obras, de acordo

com a proposta da DPU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor João Paulo Delgado efetuou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de os documentos referentes a estes

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

512/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

MORADIA UNIFAMILIAR, SITO NA AV. MANUEL REMÍGIO, N°3 - NAZARÉ

Luís Manuel

Henriques  Martinho,

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria , com 5 votos  a .favor, s endo 4 do Partido Socia lis ta  e  I da  CDU, e  2

proposta da DPU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



O Senhor João Paulo Delgado efetuou a seguinte declaração de voto.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador  do PCP eleito  nas  l is tas  da CDU para a  Câmara Municipal da Nazaré,  vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 502, 503, 504, 509, 510, 5.11, 512, 513 e 515,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

.fbram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Consider a ndo,  a inda ,  que da  leitur a  feita  a  este pr ocedimento,  r econhecemos consta r em a s

in fbrmações  profis s ionais  consagradas  nos  documentos  pelos  técnicos  especializados  da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos .fóram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes  de divisão,  que os  aceitam como bons  e os  propõem para poderem ser  enviados  ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela C7DU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

513/2021 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DA AMPLIAÇÃO DE UM EDIFÍCIO, SITO

NA AVENIDA VIEIRA GUIMARÃES - NAZARÉ

Presente o processo n.° 330/21, com requerimento n° 1592/21, de que é requerente — Mar celin o

dos Reis  La r a n jo F er r eir a , acompanhado de in formação técnica do Chefe da Divisão de

Planeamento Urbanístico em regime de substituição, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado, por maioria , com 5 votos  a  favor, s endo 4 do Partido Socia lis ta  e  I da  CDU, e  2

proposta da DPU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

suficientes

Cons iderando, a inda , que  da  le itura  frita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

514/2021 — RECEÇÃO DEFINITIVA DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO — CASAIS DE

BAIXO - FAMALICÃO

Imonaza-

construção e Venda de Imóveis, Lda.

Ata n.° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



Deliberado, por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

515/2021 — RECONSTRUÇÃO/ALTERAÇÃO DE EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO RUA

HUMBERTO DELGADO N.°119 — FAMALICÃO

Direção

Regional de Agricultura e Pes cas  de Lis boa e Vale do Tejo,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

516/2021 — ATRIBUIÇÃO DE DENOMINAÇÃO TOPONÍMICA

Presente a informação n.° 269/DPU-UF/2021, datada de 24.09.2021, acompanhada de

informação técnica do Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico em regime de substituição,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade. atribuir o topónimo "Beco Fonte do Povo", nos termos da

informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

517/2021 — PROCEDIMENTO DE ALIENAÇÃO DE BENS POR HASTA PÚBLICA —

FERRO VELHO

Presente Informação n° 228/DOMA-OBM/2021 datada de 2021.09.17, acompanhada de

infbrmação técnica da Divisão de Obras Municipais e de Ambiente, (DOMA), que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a não adjudicação e consequente anulação do

procedimento de venda por Hasta Pública, conforme informação técnica da Divisão de Obras

Municipais e de Ambiente (DOMA). Deliberado, ainda, proceder a novo procedimento de venda

por Hasta Pública, com a alteração do valor base de alienação, que passa de 100E/tonelada para

80e/tonelada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

518/2021 — PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE

EMERGÊNCIA SOCIAL EM SITUAÇÕES PANDÉMICAS E DE CALAMIDADE PÚBLICA

DO CONCELHO DA NAZARÉ

Ata n.° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



519/2021 - AVALIAÇÃO DA CANDIDATURA NO AMBITO DO REGULAMENTO
MUNICIPAL DE EMERGENCIA SOCIAL EM SITUAÇÕES PANDÉMICAS E DE
CALAMIDADE PÚBLICA 2021 - GRUPO DESPORTIVO "OS NAZARENOS" (05/2021-
DESPORTO)

520/2021 - AVALIAÇÃO DA CANDIDATURA NO ÂMBITO DO REGULAMENTO
MUNICIPAL DE EMERGÊNCIA SOCIAL EM SITUAÇÕES PANDÉMICAS E DE
CALAMIDADE PÚBLICA 2021 - CLUBE DE DESPORTOS ALTERNATIVOS DA NAZARÉ
(06/2021 DES P ORTO)

521/2021 — MINUTA D O  P R O T O C O L O  D E COLABORAÇÃO COM O GRUP O

DESPORTIVO "OS NAZARENOS" - REGULAMENTO MUNICIPAL DE EMERGÊNCIA
S OCIAL E M SITUAÇÕES PANDÉMICAS E DE CALAMIDADE PÚBLICA DO

CONCELHO DA NAZARÉ 2021



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Presente Informação n° 67/SAFD/2021 de 2021.09.15, sobre o assunto supracitado, que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita.

Deliberado, por unanimidade, aprovar a Minuta de Protocolo de Colaboração, conforme

informação técnica do Setor de Atividade Física e Desportiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador, João Delgado, efetuou a seguinte intervenção escrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Relativamente a estes protocolos, identificamos aqui uma cláusula que, a nosso ver, deveria ser

eliminada. Trata-se do n°. 8, da Cláusula Terceira do protocolo, que obriga claramente a todo o

tipo de colaboração, em todo o tipo de atividades promovidas pela autarquia, e isso não deve ser

imposto por protocolo nenhum como obrigação para ninguém que trabalhe voluntariamente nas

associações locais, como é o caso geral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, propomos a eliminação deste n`). 8, ou, em alternativa, uma melhor redação que

desobrigue, e que proponha a colaboração, por exemplo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deixamos ao critério do executivo esta proposta, pois julgamos que ninguém aqui pretende que se

imponha seja o que for aos dirigentes e aos atletas que já dão tanto trabalho voluntário à

comunidade e que quando pedem alguma coisa é apenas para proporcionar a continuidade da

sua ação". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

522/2021 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

DESPORTOS ALTERNATIVOS DA NAZARÉ - REGULAMENTO MUNICIPAL DE

EMERGÊNCIA SOCIAL EM SITUAÇÕES PANDÉMICAS E DE CALAMIDADE PÚBLICA

DO CONCELHO DA NAZARÉ 2021

Presente Informação n° 69/SAFD/2021de 2021.09.27, sobre o assunto supracitado, que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita.

Deliberado, por unanimidade, aprovar a Minuta de Protocolo de Colaboração, conforme

infbrmação técnica do Setor de Atividade Física e Desportiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 20/21 Reunião de Câmara de 2021/10/15



523/2021 — PEDIDO DA CONCESSIONÁ RL4 GIRODMÉDIAS — ALTERAÇÃO DE UM

LOCAL DE COLOCAÇÃO DE MUPI

524/2021 — USO DA RESERVA DE RECRUTAMENTO - DESPACHO COM CARA' TER DE

URGÊNCIA PARA RATIFICAÇÃO

Deliberado, por unanimidade, ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de  trabalhos , e ram treze  horas  e  cinquenta  e  oito minutos , pe lo que  de  tudo, para  cons tar,


